

Campagne d'identification et de stérilisation des chats errants sur le territoire

Un couple de chats peut engendrer jusqu'à 20 000 chatons en moins de quatre ans. Pour juguler le nombre de chats errants sur le territoire, animaux inaptes à l'adoption, Haut-Bugey Agglomération soutient une nouvelle campagne d'identification et de stérilisation, programmée de janvier à juin 2025.

Lauréate d'un appel à projet de l'État (Direction régionale de l'Alimentation, de l'Agriculture et de la Forêt), compte tenu de sa compétence Fourrière, et avec à la clef une subvention de 41 500 euros, l'Agglomération soutient les communes afin de limiter la prolifération de chats errants sur le territoire. Une problématique de santé publique.

Dans les faits, il revient aux communes de trapper les animaux, de les amener chez l'un des vétérinaires référents de l'opération afin qu'ils soient stérilisés et identifiés au nom de leur commune d'origine (tatouage ou puce), puis de les ramener et de les remettre en liberté là où ils ont été trouvés.

La prestation du vétérinaire est facturée directement à HBA. Le refuge animalier de Haut-Bugey Agglomération, quant à lui, n'intervient pas dans cette campagne, si ce n'est pour former les agents municipaux au trappage des chats errants et, éventuellement, prêter du matériel (cages, lecteur de puces).

Les habitants qui désirent signaler un animal errant doivent donc le faire auprès de leur mairie exclusivement.

A ce jour, 24 communes du territoire ont accepté de rejoindre la campagne :

Apremont	Échallon	Montréal-la-Cluse
Belleydoux	Géovreisset	Nantua
Bellignat	Groissiat	Oyonnax
Bolozon	Izernore	Port
Brénod	Lantenay	Prémillieu
Brion	Les Neyrolles	Saint-Martin du Fresne
Ceignes	Martignat	Samognat
Dortan	Matafelon-Granges	Vieu d'Izenave

Contact presse :

Leïla MILLE, Responsable communication • 57 rue René Nicod • CS 80502 01117 Oyonnax Cedex
tel : 04 74 81 23 70 • cel : + 33 (0)6 24 64 53 03 • mail : lmille@hautbugey-agglomeration.fr •

www.hautbugey-agglomeration.fr